PLAZA PUBLICA

Miguel Angel Granados Chapa

Quinto informe de gobierno Nuevo grupo parlamentario

egún una versión, contraria a la lógica, esta mañana el Presidente anunciaría un viraje en la política económica. Cuando se están creando condiciones que permiten la ufanía de los aplicadores del provecto económico, parece irracional imaginar una variación profunda, que se concretara en un programa de shock, como los planes Cruzados y Austral en Brasil y Argentina. Pero cuando están pendientes decisiones fundamentales, como qué hacer con las reservas monetarias, y a quién designar sucesor en la Presidencia, podría ocurrir que en el informe de hoy se produjeran sorpresas que son, por lo demás, contrarias al modo de ser y al estilo del Presidente. Mejor esperemos.

del Angel, diputado veracruzano que fue reflejado también, naturalmente, en el Una novedad parlamentaria dará una José Luis Sánchez González, Manuel elegido como miembro de la lista del Pargrupo parlamentario pesetista, ya bastancomposición distinta al Congreso ante el Terrazas Guerrero, Gerardo Unzueta Locual acudirá por quinta vez el presidente renzana, José Camilo Valenzuela, Arturo tido Socialista de los Trabajadores. te maltrecho con anterioridad a esta escisión. Cuatro diputados habían resuelto De la Madrid. Se trata de la integración Whaley y Eraclio Zepeda. El líder del A esta última agrupación pertenecían Agustín Miguel Alonso Raya, Jesús Heridel nuevo grupo parlamentario, resultagrupo era el antiguo secretario general apartarse del núcleo parlamentario del do de la creación del Partido Mexicano del Partido Comunista Mexicano, Martíberto Noriega Cantú y Graco Ramírez PST, aunque sólo Del Angel se sumó a nez Verdugo, que también encabezará la Socialista. Recién nacido, el nuevo parti-Garrido Abreu, ahora diputados del otra fracción. De ahí resulta que el grupo formalmente pesetista sea hoy el más esdo tiene de golpe y porrazo 20 diputados, nueva fracción parlamentaria. PMS. Como se tiene presente, el último la mitad de los que tiene el PAN. La Al Partido Mexicano de los Trabajanombrado encabezó una división en el cuálido en la Cámara, pues sólo quedan en él, si acaso cinco legisladores, encabenueva cifra resulta de que constituyen el dores pertenecían, originalmente, Eduar-PST, donde ocupaba un lugar eminente, do Acosta Villeda, Heberto Castillo Margruto pemesista diputados que perteneequiparable al de Rafael Aguilar Talazados por Jorge Amador Amador. Antecían al PSUM, al PMT y al PST. tínez, Osvaldo Harris Muñoz, Eduardo mantes, con quien entró en franca conriormente los grupos más pequeños eran los del PRT y el PMT, con media docena Pertenecían al grupo parlamentario del Valle Espinosa y José Luis Díaz Moll. Estienda. Partido en dos el Partido, la te último no figura en el nuevo grupo le-PSUM 11 legisladores, algunos que a su corriente adscrita a Ramírez Garrido de diputados cada uno. vez militaron antes en formaciones que gislativo porque se apartó del PMT, don-Abreu buscó primero permanecer activa Primera concreción del proceso más completo de unificación de la izquierda, acudieron a la elección de 1985 bajo el de primero encabezó una fracción disicon el registro legal, pero cuando el goemblema de aquella organización. Se tradente y luego resolvió acercarse al núcleo bierno optó por el grupo de Aguilar Talaes de esperarse que el trabajo parlamenta de Jorge Alcocer Villanueva, Ramón que gira alrededor del Partido Revolumantes, la fracción que resultó disidente tario, de este nuevo grupo refleje algo Danzós Palomino, Leopoldo de Gyves, cionario de los Trabajadores. En previa resolvió dar un paso trascendental en sus más que la suma de votos de sus integrantes. Alejandro Encinas, Arnoldo Martínez compensación, la bancada pemetista se definiciones políticas y se adhirió al

había enriquecido con la llegada de César

PMS. La división partidista se había

Verdugo, Pablo José Pascual Moncavo,

Viene de la 1